

Mit altem Handy Neues schaffen!

Der Verein „Hilfe für Tiere in Not“ e. V. möchte mit Ihrer Hilfe in Kooperation mit einem Recyclingunternehmen Handys sammeln und dem fachgerechten Recycling zuführen. Die dabei erzielten Erlöse werden in die Förderung des Tierschutzes investiert. Besonders geht es um die Verbesserung der Situation von Tierheimtieren.

Was können Sie tun?

Führen Sie doch einmal eine umfangreiche „Hausdurchsuchung“ durch! In irgendwelchen Schubladen und Schränken finden sich vielleicht noch alte, für Sie nicht mehr brauchbare Handys! Die „kostbaren“ Fundstücke geben Sie bitte im Tierheim in Vierraden ab. Die Postadresse ist: Tierheim Vierraden, Chausseestr. 8, 16303 Schwedt, OT Vierraden

Was passiert mit Ihren Handys?

Der Recyclingpartner, die TalkGreener GmbH im München, unterstützt Tierschutzprojekte und recycelt die Handys wie auch die darin eingesetzten Batterien, da diese giftige Substanzen wie Arsen, Antimon, Cadmium, Blei und Quecksilber enthalten. Auf der anderen Seite enthalten sie wertvolle wieder verwertbare Rohstoffe wie Kunststoff, Kupfer und andere Edelmetalle. Nach der geltenden Elektrogeräteverordnung dürfen diese Geräte auch nicht mehr in den Hausmülltonnen entsorgt werden, sondern müssen getrennt gesammelt werden. Gebrauchsfähige Handys werden wieder aufgearbeitet und meist in Entwicklungsländern wieder eingesetzt, um dort ein Kommunikationsnetz aufzubauen.

Bitte helfen sie den Tieren in den Tierheimen!

